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○日時 平成26年10月14日 午前９時15分開会 

○場所 委員会室 

○議件 

１．網走産秋サケのＥＵ向け輸出について 

２．その他 

───────────────────── 

○出席委員（５名） 

 委  員  長    佐々木 玲 子 

 副 委 員 長    小 澤 陽 平 

 委 員    工 藤 英 治 

            栗 田 政 男 

            山 田 庫司郎 

─────────────────────── 

○欠席委員（１名） 

            古 都 宣 裕 

─────────────────────── 

○委員外議員（１名）   

 議 長    小田部 善 治 

─────────────────────── 

○傍聴議員（５名）   

            飯 田 敏 勝 

            金 兵 智 則 

            平 賀 貴 幸 

            松 浦 敏 司 

            渡 部 眞 美 

─────────────────────── 

○説明者 

 副 市 長        大 澤 慶 逸 

 水産港湾部長    河 野 宣 昭 

 水産漁港課長    伊 倉 直 樹 

  

○事務局職員 

事 務 局 長    佐 藤   明 

次     長    吉 田 正 史 

総 務 議 事 係    菊 地 香代子 

      係    田 中 幸 平 

 

午前９時15分開会 

○佐々木玲子委員長 おはようございます。 

 ただいまより経済建設委員会を開催いたします。 

 本日の委員会は、網走産秋サケのＥＵ向け輸出に

ついてを協議いたしたいと思います。 

 網走産秋サケのＥＵ向け輸出について、まず説明

を受けたいと思います。 

○伊倉直樹水産漁港課長 網走産秋サケのＥＵ向け

の輸出につきまして説明させていただきます。 

 既に新聞等で報道されておりますが、かねてより

北海道では道内の主要魚種である秋サケのＥＵへの

輸出について準備を進めてきており、従来から衛生

管理に積極的な網走漁業協同組合を対象に、北海道

漁連とも連携を図りながら協議を進めてきたところ

でございます。 

 このような中、網走漁業協同組合でＥＵが定めた

衛生管理基準に基づく生産輸出体制について10月３

日付で承認され、今後網走港に陸揚げされる秋サケ

がＥＵ向けに輸出可能となったところでございます。 

 また、市内水産加工会社のマルキチがことしの８

月に厚生労働省の承認を得、その後北海道知事の認

定を受けまして、９月23日付でＥＵ官報に掲載さ

れ、サケの加工に関しまして国内初のＥＵＨＡＣＣ

Ｐ認定を取得したところでございます。 

 このことによりまして、今月から網走港に陸揚げ

される秋サケが市内のＥＵＨＡＣＣＰ認定工場で加

工後、国内で初めてＥＵに向けて直接輸出されるこ

ととなります。 

 世界最高レベルの衛生管理基準といわれるＥＵ 

ＨＡＣＣＰを取得したことによりまして、網走産秋

サケの付加価値向上と魚価の安定につながることを

期待しているところでございます。 

○佐々木玲子委員長 以上でございます。 

 ありがとうございます。 

 皆さんから何か質問ございますか。 

○山田庫司郎委員 今説明受けましては、本当によ

いことですし、ぜひ拡大を含めてしていただければ

というふうにちょっと思うのですが、実際３日に許

可をいただいたということですから、もう既に秋サ

ケ漁は始まっていまして、既にもうＥＵに出荷をさ

れたのかどうか。 

 もしされていればその報告と、それと今後大体ど

のぐらいの量が実際出ているのか、これから含めて

どのぐらいが出ていくような見込みも含めて、もし

考えがあれば教えていただきたいなと思うのですが。 
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○河野宣昭水産港湾部長 ＥＵ向けのサケにつきま

して、加工体制としては、報道された中身を見ます

と６日から既に加工が始まっているというふうに聞

いております。輸出につきましては、ほとんどが大

手の輸出業者のほうに仕向けされます。 

 そこから相手国の輸入業者に輸出するという形に

なりますので、加工された物がいつ仕向けされたの

かはまだ今のところははっきりしておりません。 

 あと、今後の漁自体なのですけれども、これも始

まったばかりなのです。これから調査していくとい

うような形になるかと思います。 

○山田庫司郎委員 今お聞きしてイメージ的に湧い

てきたのですが、そうしたらマルキチということに

なっていますけれども、大体その企業にどのぐらい

行っているかというのはまだつかんでいませんか。 

○河野宣昭水産港湾部長 まだ需要動向といいます

か、需要がどのぐらいあって、結果的にどのぐらい

になるのかというのは向こうの需要がどのぐらいに

なるのかというところもありますので、今の段階で

は明らかにできません。 

○山田庫司郎委員 冒頭言いましたように、ぜひ輸

出が拡大されることが網走の漁協にとっても生産者

にとっても非常にいいことだというふうに思います

ので、ぜひ温かく見守りながら、拡大を求めていき

たいと思います。 

 以上です。 

○佐々木玲子委員長 その他ございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、ＥＵ輸出向けについては以上で議題を

終了いたします。 

 

○佐々木玲子委員長 そのほか何か理事者でお持ち

でしょうか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

 委員から何かございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 以上で経済建設委員会を終了いたします。 

午前９時20分閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


